



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2024

Eidgenössisches Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport VBS; Einführung eines obligatorischen Orientierungstags für Schweizerinnen; Bericht des VBS; Vernehmlassung

P240494

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport.

Begründung

Der Regierungsrat spricht sich gegen die Einführung eines obligatorischen Orientierungstages für Schweizerinnen aus, denn eine solche Verpflichtung dürfte von vielen Frauen abgelehnt werden. Damit folgt der Regierungsrat dem Grossen Rat, der am 12. Juni 2024 die Nichtüberweisung des Anzugs Andrea Strahm und Konsorten betreffend «Orientierungstag obligatorisch für alle» beschlossen hat.

